En la Alcaldía de Tlalpan se ha dado el retiro masivo de diferentes mantas de propaganda por ser instaladas en zonas prohibidas.

(2024-04-16), Canal 3 Imagen, Imagen Noticias con Francisco Zea, Francisco Zea, (Nota Informativa) - 06:44:19, Duración: 00:00:39 Precio \$11,601.70

MÓNICA NOGUERA, CONDUCTORA: Y en la Ciudad de México, autoridades de la alcaldía Tlalpan informaron que durante el pasado fin de semana retiraron dos toneladas de propaganda electoral de todos los partidos que estaban colocando en lugares prohibidos como puentes peatonales, árboles e incluso monumentos históricos.

Sergio Galindo Hernández, director General de Servicios Urbanos, aclaró que se trata de una atribución legal que tienen las alcaldías y el gobierno local, establecida por el Instituto Electoral de la ciudad de México. Ahora, el 60% de la propaganda fue de Morena y el PT.

Alcaldía Tlalpan retira más de 2 toneladas de propaganda electoral colocada en lugares prohibidos

(2024-04-16), El Capitalino CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 08:07:29, Precio \$5,000.00 La Alcaldía Tlalpan llevó a cabo un operativo para retirar más de 2 toneladas de propaganda electoral colocada en diversas estructuras de la demarcación, en cumplimiento con el acuerdo IECM/ACU-CG-088/2024 emitido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

El encargado de Despacho, Alfredo Reyes García, anunció en conferencia de prensa que las cuadrillas de la Dirección de Servicios Urbanos retiraron lonas, pendones y carteles que obstruían el libre tránsito peatonal y vehicular, así como la visibilidad de señalizaciones viales y semáforos.

Según el acuerdo, está prohibida la colocación de propaganda en monumentos históricos, arqueológicos, artísticos, así como en edificios públicos, árboles o arbustos que restrinjan la libre circulación de transeúntes o la visibilidad de conductores.

Participaron 65 trabajadores de la Alcaldía y se utilizaron 12 vehículos en cuatro rutas diferentes, logrando el retiro de más de 900 piezas de lona y 1,500 piezas de papel y cartón pertenecientes a todos los partidos políticos.

El Director General de Servicios Urbanos, Sergio Galindo, destacó los riesgos que representan estas estructuras, tanto para la seguridad vial como para la percepción de inseguridad en los puentes peatonales.

El operativo incluyó un llamado a los candidatos y candidatas a persuadir a sus seguidores a no intimidar al personal de la Alcaldía que está cumpliendo con su deber. El 60% de los materiales retirados pertenecían a Morena y el Partido del Trabajo, mientras que el 40% restante correspondía a la Coalición integrada por el PRI, PAN y PRD.

Los materiales serán enviados a centros de reciclaje y aquellos que no puedan ser reutilizados serán dispuestos en depósitos correspondientes. Se anunció que estos operativos se llevarán a cabo cada tercer día para mantener limpias las calles y garantizar la seguridad de los ciudadanos.

Retiran 2 toneladas de propaganda electoral en Tlalpan por violar la ley

(2024-04-16), Diario Basta (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:03:46, Precio \$5,000.00 Visitas

La Alcaldía Tlalpan informó que los servidores públicos de la demarcación recogieron más de 2 toneladas de basura electoral

OMAR MONTALVO

Tras realizar el "Operativo para el Retiro de Propaganda Política" relacionada a los comicios 2024, la Alcaldía Tlalpan dio a conocer que servidores públicos de la demarcación recogieron más de 2 toneladas de basura electoral, debido a que lonas, dovelas y otros materiales fueron colocados en espacios prohibidos como árboles, señalética vial y puentes.

Aurelio Reyes García, encargado de despacho luego de que Alfa González pidiera licencia como alcaldesa, informó que dicho operativo es resultado de un acuerdo entre la Alcaldía Tlalpan y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), desde el pasado 13 de marzo.

Debido a que la propaganda política de todos los partidos había sido colocada en espacios ilegales, se determinó su retiro, con el fin de mantener un ejercicio democrático. Esto incluyó propaganda del PAN, aliado del gobierno de la perredista Alfa González, quien aspira a su reelección al frente de Tlalpan.

Este fin de semana realizamos un Operativo para el Retiro de Propaganda Política en cumplimiento al acuerdo del @iecm, artículo 404 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la #CDMX. pic.twitter.com/4cSRnkxNFd

Alcaldía Tlalpan (@TlalpanAl) April 15, 2024

Según el alcalde interino, los candidatos de la alianza "Va por la CDMX" -conformada por el PAN, PRI y PRD acumularon el 40% de la propaganda electoral que fue retirada. Sin embargo, Sergio Galindo, director general de Servicios Urbanos en Tlalpan, detalló el porcentaje restante.

"En términos generales, se retiró propaganda de todos los partidos políticos; de las dos coaliciones y de Movimiento Ciudadano. Hay una cantidad mayor de propaganda que se retiró de Morena y del Partido del Trabajo, que son los que más propaganda colocaron en los puentes. Tenían más del 60% de propaganda en esos lugares", aclaró.

En ese contexto, Aurelio Reyes adelantó que dicho operativo se realizará cada 3 días en diversas zonas de la demarcación. Este fin de semana, precisó, se retiró propaganda política en las carreteras Picacho-Ajusco, Viaducto-Tlalpan, Carretera Federal a Cuernavaca y Periférico Sur. Los trabajadores de la Alcaldía Tlalpan quitaron más de 900 lonas y mil 500 piezas de papel y cartón de todos los partidos políticos.

"Los lineamientos del IECM prohíben que se pueda colocar propaganda sobre monumentos históricos, arqueológicos, artísticos, construcciones de valor cultural, así como en edificios públicos, árboles o arbustos donde se restrinja o impida la libre circulación de transeúntes o la visibilidad de conductores de vehículos de cualquier tipo", recalcó el suplente de Alfa González.

Alcaldía Tlalpan retira dos toneladas de propaganda electoral colocada en lugares prohibidos

(2024-04-16), Central Municipal CDMX (sitio), CM, (Nota Informativa) - 02:31:36, Precio \$5,000.00 El director general de servicios urbanos de la alcaldía Tlalpan, Sergio Galindo dio a conocer que el fin de semana retiraron dos toneladas de propaganda electoral que estaba colocada en lugares prohibidos como puentes peatonales, árboles, monumentos históricos, y recordó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer desde el inicio de las campañas que ésta era una atribución de las alcaldías y del gobierno de la Ciudad de México.

Expresó que retiraron propaganda de todos los partidos y especificó que el 60 por ciento de la propaganda retirada, fue de Morena y el PT.

Por su parte el encargado de despacho de la alcaldía Tlalpan, Aurelio Reyes, hizo un llamado a los partidos y los candidatos, a que no coloquen propaganda en puentes peatonales, árboles, ni en edificios públicos ni monumentos históricos, pues el IECM determinó que estaba prohibido colocarla en esos sitios.

Y solicitó a todos los actores políticos que "en un acto de civilidad respeten estos criterios, y con ellos se garanticen cuestiones de seguridad y equipamiento urbano".